

PROGRAMME : TRAITEMENT FONDAMENTAL DE LA **SÉCHERESSE OCULAIRE**

Point de vue de la docteure Friedman sur les objections courantes concernant les oméga-3 et la marque PRN

Pourquoi les oméga-3 de marque PRN sont-ils plus chers que les oméga-3 d'autres marques?

On me demande parfois pourquoi les oméga De3 de marque PRN coûtent plus cher que les suppléments offerts en vente libre. La réponse se résume vraiment à leur efficacité. Vous avez besoin de la bonne dose et de la bonne forme d'oméga pour assurer une absorption optimale permettant d'améliorer la santé oculaire. Comparez l'étiquette et les ingrédients des oméga-3 de marque PRN à ceux d'autres produits offerts en vente libre. Vous constaterez qu'il vous faudra peut-être prendre une demi-bouteille par jour de ces derniers pour obtenir une dose suffisante. Par conséquent, les oméga-3 de marque PRN sont en fait très abordables si l'on calcule le coût réel par dose efficace, c'est-à-dire une dose qui offre un confort accru aux personnes souffrant de sécheresse oculaire.

Les oméga-3 de marque PRN provoquent-ils des problèmes de digestion ou des rots au goût de poisson?

Lorsque votre professionnel de la vue vous a recommandé un supplément d'acides gras oméga-3, vous vous êtes peut-être demandé si cela allait causer des problèmes de digestion ou de rots au goût de poisson, comme c'est parfois le cas avec d'autres suppléments d'huile de poisson. La bonne nouvelle, c'est que les oméga-3 de marque PRN sont d'une grande pureté. Les consommer revient à manger un morceau de poisson frais. Par conséquent, ils ne causent pas les inconforts gastro-intestinaux associés aux autres huiles de poisson. De plus, les oméga-3 de marque PRN offrent une absorption optimale et se rendent jusqu'aux yeux pour y exercer leur action bénéfique.

Combien de temps les patients doivent-ils attendre avant de ressentir les bienfaits des oméga-3 de marque PRN?

Certains patients pourraient vous demander combien de temps ils devront attendre pour ressentir les effets bénéfiques des oméga De3 de marque PRN. Rassurez-les en leur disant que les études cliniques ont démontré que les bienfaits se manifestent en 8 à 12 semaines. Ils se sentiront donc fort probablement mieux d'ici trois mois.

Combien de temps les patients doivent-ils prendre leurs oméga De3 de marque PRN?

Certaines personnes vous demanderont peut-être combien de temps elles devront prendre les suppléments d'oméga De3 de marque PRN. Mettez l'accent sur le fait que les acides gras oméga-3 sont essentiels à notre corps, et que les prendre à long terme pour un soutien nutritionnel peut être bénéfique non seulement pour nos yeux, mais aussi pour notre santé globale.